ACTA REUNIÓN DEL FUTURO GRUPO DE TRABAJO DE LA CALABAZA DE RESISTENCIA 10/06/2012

¿PARA QUÉ NECESITAMOS/QUEREMOS LA CALABAZA DE RESISTENCIA?

Las opciones que salieron de la reunión son las siguientes:

- Complemento de la Seguridad Social: para esto habría que revisar el texto de la calabaza
- Apoyo mutuo: Elaborar un proyecto más amplio de apoyo mutuo y bancos de tiempo, de manera que la calabaza de resistencia sería un parte de todo esto.

Se propone realizar una lista de necesidades y recursos que tiene la cooperativa.

En cuanto al banco de tiempo, funcionar con moneda social, para lo que sería conveniente ver cómo funcionan proyectos similares.

- > Ampliar la cobertura de la calabaza de resistencia a toda la cooperativa
- > Revisar qué es lo que se está haciendo ahora mismo con la calabaza; si se está metiendo dinero, en ese caso cuánto, etc.
- > Salud: Se indica que anteriormente se realizaron talleres de maternidad, y que estaría muy bien seguir haciendo talleres relacionados con la salud.

TAREA: Vicente hablará con la Comisión de la Salud para ver lo que tienen hecho y/o lo que están haciendo en estos momentos.